



#CONADANAUGUSTO

Tabasco, el mejor calificado

ES EVALUADO POR LA
ASF, POR SU GESTIÓN
COMO GOBERNADOR

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM



• **APOYO.** Cercanía entre paisanos tabasqueños.

Como gobernador de Tabasco, Adán Augusto López Hernández, actual secretario de Gobernación, resultó bien evaluado por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

De acuerdo con la tercera entrega de informes individuales sobre la revisión de la Cuenta Pública 2021, la ASF determinó que entre las entidades mejor calificadas está la tabasqueña.

Bajo esta óptica, el actual titular de la Segob, en el tiempo que fue gobernador, mantuvo finanzas sanas y transparentes,

CUENTAS CLARAS

1

• Se revisó la gestión en la que fue gobernador de Tabasco.

sobre todo en el gasto público, ya que mientras algunos estados tuvieron observaciones hasta por 13 mil 737 millones de pesos, Tabasco fue uno de los cinco estados mejor calificados, pues tiene que aclarar montos menores a 100 mil pesos.

Asimismo, la Auditoría Superior de la Federación señaló que, en cuanto a las Aportaciones para el Fortalecimiento de las entidades, el estado de Tabasco fue uno de las 10 entidades que no tuvieron que aclarar ningún monto. 🗳️